

# *Les autorités décrivent FITCuba 2024 comme un succès complet*

---

Image not found or type unknown

**Juan Carlos García Granda, ministre cubain du Tourisme (Photos : Roberto Suárez, Juventud Rebelde)**

La Havane, 5 mai (RHC) Le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos García, a clôturé la 42e Foire internationale du tourisme, FITCuba 2024, à Cayo Paredón et a appelé à ce que la prochaine édition se

tienne à La Havane, avec la Chine comme invité d'honneur.

Nous pouvons affirmer que cette foire s'est achevée sur un succès total et a dépassé les attentes avec la participation de 1 537 professionnels étrangers, dont 437 agents de voyage de 68 pays en visite de familiarisation, y compris ceux d'Amérique latine et des Caraïbes.

Le Brésil, le Mexique, le Venezuela et la Colombie ont été les nations les plus représentées, et 68 journalistes de 12 pays ont participé en tant que représentants de la presse, a-t-il déclaré.

FitCuba a permis de présenter le renouvellement du produit touristique, la numérisation des processus pour améliorer l'expérience du client, l'expansion des sources d'énergie renouvelables, la transformation des produits avec une plus grande accessibilité, respectueux de l'environnement et en ligne avec les Objectifs de développement durable.

En outre, Cuba a annoncé son adhésion au Code pour la protection des touristes lors de la 69e réunion de la Commission pour les Amériques, convoquée par ONU Tourisme, avant la foire.

Dans cet espace, UN Tourism a présenté le projet de guide d'investissement de Cuba, qui ouvrira de nouvelles opportunités commerciales.

Se référant à la transformation numérique de la destination, le responsable du secteur a rappelé que Cuba mettra en œuvre, à partir du mois de mai de cette année, un nouveau système de visa électronique pour le tourisme qui remplacera l'actuelle carte de touriste, une manière de faciliter le flux de visiteurs internationaux dans le pays.

Abordant la question de la Chine en tant que pays invité à la FITCuba 2025, M. Garcia a annoncé l'exemption de visa pour les citoyens chinois détenteurs d'un passeport ordinaire.

Image not found or type unknown

Il a expliqué que les deux parties s'accordent sur la nécessité de créer davantage de conditions et un environnement favorable au renforcement des relations dans de multiples secteurs, y compris le développement du tourisme.

Il a également remercié le président Miguel Díaz-Canel et le premier ministre Manuel Marrero pour leur attention à chaque détail et pour leur présence à FITCuba 2024, signe du soutien et de la priorité que le secteur du tourisme accorde au pays.

FITCuba 2025, qui se tiendra à La Havane, mettra en valeur les traditions cubaines en tant que produit.

La clôture de la foire s'est déroulée en présence du Premier ministre du pays et d'autres personnalités, ainsi que des chefs de délégation des pays des Amériques qui ont prolongé leur programme à Cuba, à la suite de la 69e réunion de la Commission pour les Amériques, convoquée par ONU Tourisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353963-les-autorites-decrivent-fitcuba-2024-comme-un-succes-complet>



**Radio Habana Cuba**